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平成２６年３月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １１  谷口達郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 経営政策行政について 

 (1) 吹上地域の現状と振興策について 

  ア 合併後の吹上地域での事業の進捗状況と今後の予定 

  イ 行政拠点の「吹上複合施設」の進捗状況と今後の吹上支所の役割は 

  ウ 吹上地域にあるパークゴルフ場、ソフトボール場、石田堤史跡公園、 

    従来よりの各種イベントなどの振興策は 

 

 

質問順位       １２  坂本国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政について 

 (1) 小・中学校のホームページの管理と運用について 

  ア Ｊ－ＫＩＤＳ大賞（全日本小学校ホームページ大賞）について 

  イ 情報発信と共有の場としてのホームページについて 

  ウ ホームページの作成・更新のサポートについて 

  エ いじめ防止基本方針の掲載について 

 

２ 経営政策行政について 

 (1) 消費税引き上げによる市財政への影響及び今後の対応について 

  ア 消費税引き上げによる影響額総額の概算について 

  イ 消費税引き上げに伴う地方消費税交付金の増額見込みについて 

  ウ 平成２６年度の本市の対応について 

  エ 消費税が１０％になったときの本市の対応について 

 

 

質問順位       １３  大塚佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 広報事業 

 (1) 広報事業（かがやき・ホームページ）について 

  ア 広報事業の現状は 

  イ 広報事業の課題は 

  ウ 広報事業における今後の展開は 
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２ 会計管理 

 (1) 資金の運用等について 

  ア 資金運用の規定は 

  イ 資金運用の現状は 

  ウ 現状を踏まえて、今後の留意点や取り組むべき事項は 

 

 

質問順位       １４  中島 清 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 福祉行政 

 (1) 民生委員・児童委員の活動について 

  ア 本市の委員の現員数は満たされているか 

  イ 委員１人の受持戸数は 

  ウ 委員の活動日数は、年どのくらいと思われるか 

  エ 委員の身分と活動費はどのようになっているか 

  オ 他業種との見廻り活動の提携の考えは 

  カ 委員に対する公務災害は適用されるか 

  キ 一人暮らしのお年寄りに被害はなかったか 

 

 

質問順位       １５  織田京子 （一問一答式） 

 

１ 建設行政について 

 (1) 水の安全について 

  ア 飲み水の安全について市の見解は 

  イ ホルムアルデヒド検出の際の市民への周知は 

  ウ 利根川流域の環境の変化の認識は 

  エ 水質検査の在り方は 

  オ 事故マニュアルの進捗状況 

  カ 県との連携は 

 

２ 経営政策行政について 

 (1) 在市の東日本大震災被災者への支援金算入方法変更について 

  ア 変更による予算配分の仕方は 

  イ 個人への通知は 

  ウ 個人で使えるのか 

 

３ 福祉行政について 

 (1) 手話言語条例について 

  ア 本市での導入の計画は 
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４ 教育行政について 

 (1) 成人式のマナー、平成２５年１０月から頼んでいたことが実行されなか 

った事について 

  ア 実行委員会への通知は 

  イ 成人者への連絡は 

  ウ 美容組合から各美容室へマナーを成人者に伝えてもらうことは可能か 

 

 

 


